

Machen Sie sich fit für den Arbeitsmarkt mit der
Berufsfachschule für Altenpflegehilfe an der Anne-Frank-Schule Rastatt!

Personenkreis

Sie sind arbeitssuchend und wollen nach längerer Abwesenheit aus dem Berufsleben den Wiedereinstieg schaffen? Unser Angebot richtet sich an Personen, die sich im Bereich der Pflege beruflich neu orientieren und positionieren möchten.

Chancen

Die Zahl alter Menschen in Deutschland steigt und damit die Nachfrage nach professionellen Pflegekräften. Die Ausbildung vermittelt berufliche Kenntnisse, Fertigkeiten und Fähigkeiten, mit denen die erforderliche Handlungskompetenz für eine qualifizierte Mitwirkung und Mithilfe bei der Betreuung, Versorgung und Pflege gesunder und kranker älterer Menschen erlangt wird. Zusätzlich erhalten Sie mit dem Erreichen des Ausbildungsziels eine Bescheinigung zur Betreuungskraft nach § 87b, Abs. 3 des SGB XI.

Der Weg zum Bildungsgutschein

Auf der Grundlage des SGB III § 178 benötigen Sie von der Agentur für Arbeit einen Bildungsgutschein. Dieser Bildungsgutschein berechtigt Sie, sich für eine staatlich geförderte Ausbildung bei uns anzumelden.

Informieren Sie sich hierzu bei Ihrem Ansprechpartner der Agentur für Arbeit.

Ausbildung

Die Ausbildung dauert ein Jahr. Der theoretische Unterricht beträgt zwei Unterrichtstage pro Woche. Der fachpraktische Teil der Ausbildung erfolgt in einer Einrichtung der Pflege.

Kosten

Für Sie entstehen keine Kosten. Fahrtkosten sowie Kosten für Lernmittel werden übernommen.

Individuelle Förderung

Um Ihren Ausbildungserfolg sicherzustellen, bietet die Anne-Frank-Schule geschultes Fachpersonal, zahlreiche Unterstützungsangebote, abwechslungsreiche sowie handlungs- und praxisorientierte Unterrichtsmethoden, ansprechende Räumlichkeiten mit moderner technischer Ausstattung, Unterstützung bei der beruflichen Eingliederung nach der Ausbildung.

Aufnahmevoraussetzungen und Weiterbildungsmöglichkeiten können Sie auf unserer Homepage nachlesen.

www.afs-ra.de

Kooperationspartner – Agentur für Arbeit sowie die Einrichtungen Pflege im Landkreis Rastatt und das Pflegebündnis Mittelbaden

Zertifizierung

Die Altenpflegehilfeausbildung an der Anne-Frank-Schule ist seit 2014 von der DQS zertifiziert und arbeitet im Bereich der Arbeitsförderung, auf der Grundlage eines Qualitätsmanagementsystems, nach höchsten Ausbildungsstandards.

